



■ CIENCIA

**La Universidad recibió  
en el último trimestre  
de 2012 tres millones  
de euros para proyectos  
de investigación**

El Gobierno de España —a través de Dirección General de Investigación Científica y Técnica del Ministerio de Economía y Competitividad— concedió en el cuarto trimestre de 2012 ayudas cuyo por 2,9 millones de euros para el desarrollo de 46 proyectos de investigación a la Universidad de Salamanca, según recoge una Resolución del Boletín Oficial del Estado. Con estos fondos, la institución académica salmantina es la segunda de la Región que más dinero obtuvo para este fin, después de Valladolid.